



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 04.07.2019

InHK – Aktuelles zum Innenstadtumbau

**Brunnen sprudeln wieder
Arbeiten in der Bankengasse haben begonnen
Stauproblem am Kölner-Tor-Platz gelöst**

Marktplatz

Der Brunnen auf dem Marktplatz ist inzwischen wieder mit Wasser gefüllt – ein deutliches Zeichen für den Fortschritt bei der Umgestaltung des Marktplatzes!

Auch die Arbeiten in der angrenzenden Bankengasse sind nun in vollem Gang. Dort hat sich in der Vergangenheit gezeigt, wie wichtig ein fester Untergrund für stark beanspruchte Verkehrsflächen ist. Die durch das Befahren und Rangieren mit motorisierten Fahrzeugen entstandenen Verformungen im Pflaster der Bankengasse werden im Zuge der aktuellen Arbeiten ausgebessert. Die Entwässerungsrinnen werden mit Betonstein neu angelegt.

Die Filiale der Kreissparkasse ist derzeit von der Straße An der Stursbergs Ecke aus über die neue Treppenanlage am Marktplatz gegenüber der Evangelischen Kirche zu erreichen. Der relativ schmale Zugang befindet sich zwischen der Hauswand des Gebäudes und den Bauzäunen. Ein weiterer Zugang zur Kreissparkasse ist von der Marktstraße aus entlang der Außen gastronomie am Hansecafé möglich.

Die Pflasterarbeiten werden voraussichtlich im Laufe der Woche den Bereich am Rathaus/Ratskeller erreichen. Sobald die Fläche mit der Rüttelplatte bearbeitet und ebenmäßig befestigt wurde, kann der begehbare Bereich zwischen der Einmündung zur Marktstraße und der Häuserzeile am Marktplatz in Richtung Kreissparkasse deutlich verbreitert werden.

Passanten werden auch weiterhin gebeten, sich aufgrund des Baustellenbetriebs im Bereich des Marktplatzes mit besonderer Vorsicht zu bewegen.

Da die Wege und Durchgangsmöglichkeiten auf dem Marktplatz nahezu täglich und teilweise in Abhängigkeit des Baufortschritts auch sehr spontan geändert werden müssen, bittet

die Stadtverwaltung um Verständnis dafür, dass die Ankündigungen hierzu leider nicht immer im Vorfeld erfolgen können.

Spätestens mit der endgültigen Fertigstellung des Marktplatzes werden die jetzt noch vorhandenen Hindernisse in Form von Bauzäunen und Unebenheiten im Bodenbelag beseitigt sein. Die Hansestadt Wipperfürth wird somit schon bald über einen barrierefreien, neuen Marktplatz verfügen. Die Planungen für die feierliche Eröffnung sind bereits angelaufen.

Aktuelle Bilder vom Marktplatz liefern die beiden Webcams, die auf der städtischen Homepage zu finden sind.

[Webcam 1](#)

[Webcam 2](#)

Marktstraße

Auch der neugestaltete Brunnen in der Marktstraße führt jetzt Wasser und lädt insbesondere bei den sommerlichen Temperaturen zu einem gemütlichen Einkaufsbummel in der Marktstraße ein.

Kölner-Tor-Platz

Aufgrund der neuen Verkehrsführung am Kölner-Tor-Platz hat sich die Situation dort deutlich entspannt. Der Verkehr fließt wieder in beide Richtungen, stadteinwärts wie stadtauswärts. Die nervenaufreibenden Staus am Stadteingang West sind mit der gefundenen Lösung nun Geschichte.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de